
Verein der Freunde und Förderer des Gymnasiums-Dresden-Plauen 

Protokoll der Vorstandssitzung am 05.02.2020, ab 18.00 Uhr  

Anwesend: Fr. Simon, Fr. Röder, Fr. Grimm, Hr. Scherrer-Paulus, Hr. Postel 
Schulleitung: Herr Hofmann 

entschuldigt:  Frau Gudehus-Peschke, Hr. Wünschmann 
 
1. TO: Informationen/Allgemeines 

 

 Der Förderverein wird sich für das große Engagement von Herrn Nöther und Herrn Richter bei der 
Erneuerung und Vorbereitung der Ausrüstung für das Skilager zu gegebener Zeit gebührend bedanken.  

 

 Herr Hofmann informierte den FV, dass der Etikettendrucker nicht für den GTA-unterricht eingesetzt 
werden kann. Die Finanzierung der Anschaffung des Gerätes im Rahmen des Projektes SIZ-Socher wird 
befürwortet.  

 

 Traditionstreffen:  Aus Platzgründen findet das Traditionstreffen in diesem Jahr nur für Klassen, die vor 
60 bzw. 50 Jahren ihr Abitur abgelegt haben, statt. Insgesamt sind es 6 Klassen.  
Interessenten anderer Jahrgänge werden bei Interesse nach Abschluss der Baumaßnahmen in die 
sanierte Schule eingeladen.  

 

 Herr Hofmann informierte über die Übertragung der Mittel für die Bibliothek in das nächste Schuljahr im 
Einzelfall wegen der Verzögerungen bei der Schulsanierung. 

 
2. TO: Beschlüsse: 

 

1. Der Vorstand des Fördervereins beschließt einstimmig, weitere 20.000,00 EUR zweckgebunden für 
Projekte nach Abschluss der Sanierung zurückzustellen. 

 

2. Schließfächer:  Nach der steuerrechtlichen Beratung am 08.01.2020 und 04.02.2020 kommt der 
Vorstand des Fördervereins zum folgenden Ergebnis: 

  
 die Finanzierung der Schließfächer sowie die Übernahme der Schließfächervermietung und -

verwaltung ist nur im Rahmen eines wirtschaftlichen Geschäftsbetriebes möglich 
 für die Gründung eines wirtschaftlichen Geschäftsbetriebes und die Fremdfinanzierung des 

Projektes ist die Änderung der Satzung erforderlich, die nur durch eine Mitgliederversammlung 
beschlossen werden kann.  

 die Änderung der Satzung kann die Zustimmung des Finanzamtes zur Gemeinnützigkeit des 
Vereins insgesamt gefährden. Die Gemeinnützigkeit muss daher in jedem Fall neu geprüft werden. 

 Die Führung des wirtschaftlichen Geschäftsbetriebes kann durch den Vorstand des Fördervereins 
personell nicht abgesichert werden. 

 
 Nach ausführlicher, detaillierter Prüfung und unter Einschätzung aller satzungsmäßigen, 
 finanziellen und personellen Risiken lehnt der Vorstand des Fördervereins die Finanzierung der 
 Schließfächer sowie die Übernahme der Schließfächervermietung und -verwaltung durch den 
 Förderverein ab.  
 Sofern die Aufgaben durch Dritte übernommen werden, sichert der Vorstand des Fördervereins 
 volle Unterstützung im Rahmen seiner Möglichkeiten zu.  

 
2.  Nächste Termine/Vorstandssitzungen: 

 

 04.03.2020, 18.00 Uhr mit Beirat 

 
Dresden, 09.02.2020    Nelli Grimm (Schriftführerin) 


